



BILDEN · BEGLEITEN · BESCHÄFTIGEN

INFO-BRIEF

Selbstvertretungs-Team

Ausgabe 1
August 2018



Selbstvertretungs-Team

Claudia Bühler
Andrea Fitze
Sebastian Stäuble
Marcel Fritsche

Neu: Sara Nunes



Kontakt: selbstvertreter@hvp.ch

Das Fest ist vorbei- die Arbeit beginnt

Am 9. Januar war die erste Selbstvertretungs-Team Sitzung. Zuerst lernten wir uns kennen und machten intern Regeln ab.

Wir haben besprochen, wie wir Informationen weiterleiten zum Beispiel Webseite, Info-Lino.



Einführungs-Tag neue Mitarbeitende



Im März hat das Selbstvertretungs-Team einen Einführungs-Tag für die neuen Mitarbeitenden im HPV organisiert. Mit Führungen und Vorträgen konnten die neuen Mitarbeitenden den HPV besser kennen lernen.

Bodensee-Tagung in Radolfzell

Im April nahm das Selbstvertretungs-Team an der Bodensee-Tagung teil. Die Vorträge waren sehr spannend.



Austausch mit Altra Schaffhausen



Im Mai war der Inklusions-Rat aus Schaffhausen zu Besuch. Das Selbstvertretungs-Team zeigte dem Inklusions-Rat das Produktions-Zentrum. Sie erzählten auch von der Arbeit im Selbstvertretungs-Team.

Austausch mit dem Selbstvertretungs-Team der Lebenshilfe Vorarlberg



Das Selbstvertretungs-Team besuchte die Lebenshilfe Vorarlberg. Mit dem Selbstvertretungs-Team der Lebenshilfe Vorarlberg gab es einen sehr spannenden Austausch. Das Selbstvertretungs-Team der Lebenshilfe macht viele interessante Projekte. Sie arbeiten zum Beispiel auch im Vorstand mit.

Pausen-Projekt

Mitarbeitende aus dem HPV haben beim Selbstvertretungs-Team das Thema Mittags-Pause deponiert. Das Selbstvertretungs-Team arbeitet an einer Lösung. Seit Sommer 2018 in Zusammenarbeit mit dem AWG-Rat.



Zusammen-Arbeit dem Geschäftsführer

Zwei Mal hat sich das Selbstvertretungs-Team mit Erwin Ganz getroffen. Es wurden Anliegen besprochen und Projekte vorgestellt.



Mittendrin-Fest in Friedrichshafen

Marcel meldete sich um am Mittendrin-Fest zu arbeiten.

Am Samstag, 9. Juni fand das Mittendrin-Fest in Friedrichshafen statt.



INSOS-Rat

Wir sind Mitglied von



www.insos.ch



Sebastian arbeitet im INSOS-Rat mit. Der INSOS-Rat hat einen Aktionsplan zur Umsetzung der UN-BRK erarbeitet.

Neues Team-Mitglied im Selbstvertretungs-Team

Seit August 2018 arbeitet Sara Nunes als Nachfolgerin für Marcel Fritsche mit. Sara vertritt den Bereich Wohnen.

